## **EDITORIAL**

La Revista Chilena Fonoaudiología, surge del ámbito universitario como un aporte a la promoción y desarrollo del conocimiento de nuestra disciplina y a la consolidación de su posicionamiento e identidad en la comunidad académica y profesional de nuestro país.

La inexistencia de un medio de publicación en el área de la fonoaudiología, ha dificultado enormemente la divulgación del quehacer de los fonoaudiólogos en los planos académico, científico y profesional. Junto a esto se ha limitado la posibilidad de reflexión y discusión frente a temas de interés para nuestros académicos, estudiantes y profesionales.

Hasta el momento la divulgación del quehacer de la especialidad se ha limitado a dar a conocer investigaciones en revistas de otras disciplinas, lo que si bien es correcto, nos enfrenta al hecho de que a través de estas publicaciones no se llega directamente a los profesionales fonoaudiólogos por lo que la difusión de nuestro quehacer permanece siendo insuficiente.

Como Escuela de Fonoaudiología de la Universidad de Chile, queremos aportar a dar solución a este hecho, ya que nos parece urgente y necesario llegar a la comunidad académica y profesional con información acerca de nuestro quehacer en el ámbito de la docencia, la investigación y la extensión. De esta forma se promueve el intercambio de ideas, lo que en definitiva es lo que aporta al desarrollo del conocimiento y de la práctica.

Esta no es una tarea fácil, por lo que al iniciar un proyecto de esta envergadura, debemos remirar lo que ha sido nuestra historia, acudir a las fuentes y a los testigos directos de ella. A partir de ello, hemos constatado que en estos 27 años de existencia se han producido cambios significativos en el desarrollo de la disciplina. Desarrollo que se nutre y se sustenta al interior de las aulas universitarias, al que esperamos contribuir desde este nuevo espacio

El camino ya está iniciado y en este primer número no podemos dejar de reconocer el importante apoyo dado a este proyecto por las autoridades de nuestra Facultad lo que, sin duda, nos compromete y nos estimula.